箪笥町連ニュース

発行責任者 町連会長 大崎 秀夫

№.218号 平成30年12月28日発行

町会長・自治会長さん方の今年1年のご尽力に感謝申し上げます!

平成30年最後のニュースを発行するにあたり、各町会長・自治会長さんには今年1年、 地域の安全と防犯、更には行政機関等への様々なご協力に対して厚く御礼を申し上げます。

今年のニュース・ピックアップ

- **1月**【着物レンタル「はれのひ」閉鎖】着物販売レンタル「はれのひ」の店舗が突然閉鎖。 晴れ着が着られなくなる新成人の被害が相次いだ。
- **2月** 【平昌五輪で冬季最多 13 メダル】日本は冬季最多となる 13 メダルを獲得。羽生結弦選手は2大会連続の金メダル。
- 5月【将棋・藤井聡太最年少で7段に】藤井聡太棋士が史上最年少 15 歳 9 か月で 7 段に
- **6月**【**大阪で震度 6 弱の地震**】大阪北部を震源とする地震が発生。高槻市では小学校のプールのブロック塀が倒れ、児童が犠牲に。
- 7月【西日本豪雨、死者 2 2 0 人超】西日本が記録的な豪雨に襲われ、11 府県で大雨特別警報が 発令された。死者は220 人超となった。
- **8月**【競泳・池江璃花子がアジア大会 6 冠】第 18 回アジア大会で競泳の池江璃花子選手が女子 50 メートル自由形で大会 6 個目の金メダルを獲得。
- **9月** 【北海道で震度 7、道内全域で停電】北海道胆振地方を震源とする震度 7 の地震が発生。国内初の全域停電が発生した。
- 10月【ノーベル生理学・医学賞に本庶氏】今年のノーベル生理学・医学賞に京都大の本庶佑特別 教授が選ばれた。
- 11月【大谷翔平、メジャー新人王に】米大リーグの今年の年間最優秀選手(MVP)にアメリカンリーグ・エンゼルスの大谷翔平選手が選ばれた。

この1年を振り返って

今年も、様々な出来事が絶え間なく起こり、あっという間に1年が過ぎていったように感じます。

各界での日本人の目覚ましい活躍があった一方で、全国的に猛暑が続き、西日本豪雨や北海道胆振東部地震など、各地で多くの自然災害が発生したことも思い起こされます。

各町会・自治会におかれましては、今年も地域の安全・安心を守るために、防災訓練を重ねて行うなど、熱心に取り組んでいただいたことと思います。いざというときに、日頃から培った町会・自治会の力が地域の助けとなります。来年もぜひ、そのような取り組みを続けていただきたいと思います。

各町会長・自治会長さんには、今年1年のお礼を重ねて申し上げるとともに、くれぐれも健康には留意され、お健やかに新年をお迎えくださるよう祈願し、平成30年最後の挨拶とさせていただきます。

箪笥町管内町会連合会会長 大崎 秀夫

♥小田桐信吉さんが黄綬褒章を受章されました♥

神楽坂三丁目自治会会長の小田桐信吉さんが、秋の叙勲において、黄綬褒章を受章されました。長年にわたり、地域のために尽力され、人々の模範となられてきたことの証です。誠におめでとうございます。

これからもますますのご活躍とご健勝を祈念申し上げます。

地域の方の善行に御礼申し上げます

去る 11 月 27 日午後 4 時ごろ、牛込中央通りのキムラヤ(閉店)前で、杖をお使いのご 高齢の女性が道路の段差に躓き、転倒されました。居合わせた3~4人の女性たちが、すぐに 1 1 9番通報するとともに、頭を動かさないよう、持っているもので手製の枕をつくり、安静 を保つようにされていました。

北町の本阿彌さんがこの現場に通りかかり、上記の状況について報告を受けましたが、躊躇せず119番通報されたこと、倒れた方に付き添い、無事救急搬送できたということで、とっさの人助けをしていただいた地域の皆様に、深く感謝申し上げます。

「声かけ合おう むこう三軒両隣」は箪笥地区のスローガンですが、地域で困っている方、援助を必要としている方に声をかけて、お互いが助け合う、それが箪笥地区の目指す「地域の絆」です。師走の慌ただしい中にあって、心が洗われる出来事でした。

■ 愛日小学校避難所訓練が開催されました 🛣



12月1日(土)、愛日小学校で避難所運営管理協議会(代表:渡部・横寺町交友会会長)主催の防災訓練が行われました。

第一部は避難所キットを使用した避難所開設訓練で、キットの中から「本部の立ち上げ」「災害情報の収集・伝達」「トイレの準備」「防寒シートの配布」を行いました。トイレの組み立てやアリーナでの間仕切りの設置は人手がいる作業で、皆さんで協力して実施しました。

第二部は災害用フレキの取付を行いました。4階のプール及び1階の女子トイレでフレキの取付の作業を行いましたが、狭くて暗いプールピットの中ではヘルメットやライトが必須であることを実感した訓練となりました。

終わりに渡部代表世話人から、避難所キットは今後も繰り返し訓練して慣れていく必要があることや、災害発生時は自宅で生活可能な場合は自宅で待機することなどの講評があり、訓練終了となりました。

ご参加いただきました町会・自治会長さん及び関係者の皆様、大変お疲れさまでした。

◆コミュニティスポーツ中央大会が 開催されました!

12月9日(日)に『コミュニティスポーツ中央大会』が新宿コズミックスポーツセンターで実施されました。

「中央大会」は、各特別出張所管内で実施された地区大会から選抜された300人超の精鋭選手が参加し、輪投げ・ユニカール・ビーチボールバレーの3種目の白熱した競技が行われたとの報告を受けております。

箪笥地区では、ユニカールで、細工町町会(佐藤会長)の細工 B チームが3位入賞を果たしました。また、オープン競技のボッチャでも、箪笥チームが3位となりました。おめでとうございます。

参加されました各町会・自治会長さん、役員の皆様大変お疲れさまでした。



🏲 箪笥町連新年初顔合わせ会 🚳

来年の新年初顔合わせ会は、平成31年2月8日(金)午後6時から開催予定です。 出版クラブが移転により閉鎖となりましたので、今回は「ホテルグランドヒル市ヶ谷」 にて開催します。

ご案内は来年1月はじめごろにお送りします。

💾 箪笥町連フリーマーケット 🏊

恒例となっている箪笥町連主催第23回「箪笥地区フリーマーケット」を、 平成31年3月16日(土)に牛込箪笥地域センター・区民ホールで開催します。

(午前10時から午後3時まで)

前日の準備及び当日の運営にあたり、町会長・自治会長の皆さまには、ご協力をよろしく お願いいたします。

また、箪笥町連も主催者として出店しますので、品物のご寄付と町会員の皆様への来場の 呼びかけ等もお願いします。詳しくは、年明けにお知らせします。

◆新宿区町会連合会(12月)定例理事会開催 「定例理事会」会議概要 <別紙> *平成30年12月4日開催

☆区町連のホームページアドレスは

http://www.shinjuku11.jp/ (シンジュクイレブン です)

※ 箪笥町連ニュースもご覧になれます!

ご意見などがありましたら、下記事務局までご連絡ください。 箪 笥 町 管 内 町 会 連 合 会 事 務 局

担当 田 中

Tel 3260-1911